



Pièces	7 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	740V133M
Prix	1 530 000 €

Juan-les-Pins

Maison à vendre (06160)

Villa rénovée à neuf, 50 m de la mer et des plages de Cap d'Antibes au calme, plein sud, composée de: La maison principale : un séjour avec cuisine américaine équipée enterrement, un WC invité donnant sur terrasse et piscine. A l'étage : trois chambres, un bureau - dressing et deux salles d'eau. La maison d'invitée se compose d'un salon avec la cuisine équipée, d'une chambre et d'une salle de douche avec WC donnant sur la piscine. Stationnement pour plusieurs voitures.

Newly renovated villa 50 m from the sea and the beaches of Cap d'Antibes in a quiet area, facing south, composed of: The main house: a living room with an equipped American kitchen, a guest WC opening onto the terrace and the swimming pool. Upstairs: three bedrooms, an office - dressing room and two shower rooms. The guest house consists of a living room with the fitted kitchen, a bedroom and a shower room with WC overlooking the swimming pool. Parking for several cars.

ARKAN-CIEL

11 AVENUE PASTEUR 06600 Antibes - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr